

5.15 沖縄平和行進参加報告書

東北地方八戸支部 寺澤 大知

初めての沖縄平和行進でしたが、戦争の被害の大きさや沖縄の現状など様々なことを学ぶことができました。

自分が今、普通に生活ができるのも戦争で戦った全ての方の犠牲の上に成り立っているのだと思いました。二度と悲しい犠牲者を出さないためにも「戦争反対」をこれからも掲げ続けたいと思いますし、そのためにも今ある沖縄の基地は絶対に撤去しなければならないと思いました。

正直、できることは少ないかもしれませんが参加出来なかった周りの仲間に4日間で学んだ知識を共有するのが自分にできるこれからの活動だと思います。

沖縄が抱えている問題は、沖縄県民だけではなく日本全体の問題だと思います。少しでもたくさんの方に耳を傾けてもらえるように伝えていければ良いと考えています。活動内容以外のところでもコロナ禍の中、他の支部の仲間とも少しではありますがコミュニケーションをとることができ良かったと思います。

沖縄地本の方々のおかげで感染予防も十分に対策をすることができとても感謝しています。これからも様々な活動に参加する機会があると思うのでこの活動で得たことを活かして頑張りたいです。